

Herren Prof.
Seybold und Rauh
Heidelberg

Barcelona, den 25.6.55.

Sehr geehrten Herren !

Im Auftrag und als Praesident der ESTACION INTERNACIONAL DE BIOLOGIA MEDICO-NEUROLOGICA CARLOS FAUST habe ich die Akademie der Wissenschaften Heidelberg in meinem Schreiben vom 20.Juni zur aktiven Mitarbeit an der Verwirklichung der Carlos Faust Stiftung eingeladen.

Damit nun ohne Unterbrechung die Ausfuehrung der Plaene, welche von Herrn Carlos Faust vorgezeichnet wurden weiter entwickelt werden koennen, waere eine zielbewusste Vorarbeit von Ihnen an Ort und Stelle im Interesse eines raschen Fortschritts von aller groessten Bedeutung.

Am letzten Mittwoch den 22. Juni hatten wir eine Patronats-sitzung in Blanes und haben einstimmig beschlossen, Sie auch dieses Jahr um Ihren Besuch zu bitten.

Es ist selbstverstaendlich, dass Sie beide in Marimurtra wohnen werden, wie Herr Prof. Seybold es ja schon zwei Mal waehrend der Sommerferien getan hat.

Herr Nubiola bringt immer wieder zum Ausdruck, dass er an der Mitarbeit Heidelberg's so interessiert ist wie die deutschen Patronatsmitglieder und die Herren Lee (Schweizer) und Webb (Englaender). Nachdem Sie ja H. N. bald persoenlich begruessen werden, koennen Sie meines Erachtens davon abssehen, ihn vorher noch zu schreiben.

Wenn ich in der zweiten Juli-Haelfte nach Deutschland komme, wuerde ich Sie fuer einige Stunden in Heidelberg besuchen. In den ersten Augusttagen will ich aber wieder in Barcelona sein.

Mit dem herslichsten Gruessen bin ich

Ihr ergebner